
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION 
DU 29 JUIN 2023

Présents : Catherine, Claire S, Julie, Thierry, Jeanne, Jeremie, Damien, Ignace, 
Cathy, Léonore

PRINCIPALES DECISIONS

Prochaines dates de réunion et du bilan :

Réunion de coordination les jeudis 13 et 27 Juillet , les 10 et 24 Août et le 7 
sept . Un framadate va être envoyé pour choisir la date du bilan (en 
septembre) .L'assemblée citoyenne est reportée en Octobre ou Novembre

Cabinet de soin :Afin de laisser plus d'espace à l'ADMR et à France service, le 
cabinet de soins pourrait déménager place du Coq, à l'ancien cabinet. Il y aura 
un loyer en moins mais cela sera plus pratique pour tout le monde. Il faudra 
créer une place de parking handicapé, une place réservée aux patients.
Une demande a été faite au Cabinet de Castelnau pour que Vaour redevienne le
cabinet secondaire. Ce changement aurait lieu à l'automne quand les locaux de 
la place du coq auront été libérés.

14 Juillet : Nous allons organiser le traditionnel pot du 14 juillet offert par 
l'équipe municipale à 12h devant la mairie. Une annonce va être  faite dans les 
échos. Le soir, l'association ''Vaour en fête'' organise un Concert de Rock'n roll 
et une soirée dansante à la salle des fêtes

Echos de Vaour : Ils vont être imprimés chez Gaillac Imprim et distribués 
dans les boites aux lettres le Lundi 10 Juillet

INFORMATIONS

Séquence Démocratique à Fontbonne : Une première rencontre a eu lieu le 
24 Juin pour décider de l'avenir du domaine de Fontbonne qui a été racheté par
la mairie de Penne . Une soixantaine de personnes était présentes. Un groupe a
été constitué comprenant, un élu de chaque commune du causse, 3 
représentant des assos locales ( Ete de Vaour, Grésigne fugue et Familles 
rurales), 1 représentant 4C, 8 habitants de Penne tirés au sort et 8 personnes 
hors penne tirées au sort dans les personnes présentes. Apres lecture du projet
par tous le groupe de coordination, nous déciderons quel sera l'élu.e qui 
représentera Vaour. 



Logement communal : Les travaux de l'appartement T4 Cité du Lac sont 
terminés, Le loyer sera de 408€, nous devons étudier plusieurs propositions. Un
T3 va se libèrer fin juillet, une femme seule avec un enfant va s'y installer.

Architecte pour les travaux de l'Eglise : Une rencontre a eu lieu entre Mr Le
Tellier et plusieurs élus pour trouver un accord et mettre un fin au contrat. 
Nous attendons qu'il fasse une nouvelle proposition plus raisonnable pour solder
les comptes. A suivre

Secrétariat : le bilan ayant été reporté à la rentrée, il n'y a plus que 2 
secrétaires actuellement (Thierry et Julie qui va être souvent absente cet été). 
Il faut que d'autres membres du groupe se porte volontaire. Il a été envisagé 
de proposer ce poste à des membres des commissions (depuis au moins un an)

PROCHAINE REUNION DE COORDINATION
JEUDI 13 JUILLET  


